

La banque espagnole Santander est empêchée de faire des Affaires avec Cuba à cause du blocus



Madrid, 10 septembre, (RHC).- La banque espagnole Santander, l'une des plus importantes ne peut pas offrir des services à des sièges diplomatiques cubains en Espagne à cause du blocus imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus d'un demi siècle.

Une note de presse de l'ambassade de Cuba à Madrid signale que les régulations du blocus ont empêché d'offrir des services aux consulats de Cuba dans les villes de Barcelone, de Séville et de Santiago de Compostelle.

L'ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martínez, a signalé qu'il est décevant que 3 consulats cubains se voient privés de recevoir les services d'une banque espagnole, ce qui améliorerait la qualité des services offerts aux clients. Il a attribué ces restrictions à des décisions obscures, injustifiées et unilatérales de la part du gouvernement étasunien, qui affectent les Cubains et des pays tiers.

Justement hier, au cours de la présentation à la presse de la résolution que Cuba soumettra pour la 24^è année consécutive le mois prochain à l'Assemblée Générale de l'ONU, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez insistait sur la persistance de cette politique. Il rappelait que les pertes

causées par le blocus dépassent 753 milliards 668 millions de dollars en 60 ans.

Bruno Rodriguez a précisé que pas une seule famille cubaine n'échappe aux dommages causés par le blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105247-la-banque-espagnole-santander-est-empechee-de-faire-des-affaires-avec-cuba-a-cause-du-blocus>



Radio Habana Cuba